32 / Près de 100.000 euros récoltés par le Challenge Allan Sport ! (1ère partie). La Capitale 22/11/2019

Près de 100.000 euros récoltés par le Challenge Allan Sport!



Ce dimanche, le club de tennis de Waterloo accueille la finale du Tennis Télévie, organisé depuis quinze ans par Allan Sport. 2019 devrait battre tous les records puisque la barre des 100.000 euros devrait être franchie!

Lecture ZEN

33 / Près de 100.000 euros récoltés par le Challenge Allan Sport ! (2ème partie). La Capitale 22/11/2019

La quatorzième édition du Challenge Allan Sport Télévie se clôturera, ce week-end, par la grande finale au Waterloo Tennis où les célébrités croiseront la route des nombreux qualifiés, passés par les différentes étapes organisées par les clubs participants.

Au total, 66 clubs ont rejoint le Challenge Tennis Télévie cette saison, soit un nouveau record, le précédent ayant été dépassé l'an dernier avec 54 matricules participants. « C'est difficile de savoir où cela s'arrêtera », souriait Alain Allan, l'organisateur. « Voir que 66 clubs ont pris la peine d'organiser un tournoi et des événements chez eux est un pur bonheur. »

Et forcément, cela devrait se ressentir au niveau de la cagnotte apportée par le Tennis Télévie qui devrait, normalement, franchir la barre des... 100.000 euros dimanche soir, suite au décompte final. « Actuellement, 91.000 euros ont déjà été récoltés mais plusieurs clubs doivent encore faire parvenir leurs gains », avançait encore l'organisateur. « Le fait de battre autant de records me rend très ému et heureux. »

Une émotion qui permet d'évincer quelque peu la fatigue accumulée ces derniers jours afin que la finale qui se tiendra ce dimanche puisse se tenir dans les meilleures conditions possibles. « Ma femme et moi travaillons non-stop afin que tout soit parfait. Mais le jeu en vaut la chandelle, croyez-moi. Nous aurons la chance de compter de nombreuses personnalités à Waterloo, ce qui nous comble de bonheur. »

34 / Près de 100.000 euros récoltés par le Challenge Allan Sport ! (3ème partie). La Capitale 22/11/2019

Pas que le Brabant

Tout cela en compagnie, notamment, des quatre parrains de cette édition : Bernard Yerlès, Pierre Sonveaux, Jean-Michel et Philippe Saive. Autant de noms ronflants qui ont, fort logiquement, rapidement accepté l'invitation. « C'est important de pouvoir apporter sa pierre à l'édifice », avaient ainsi commenté les frères pongistes il y a un peu plus d'un mois, lors de la présentation officielle de la finale. « Et puis, nous pourrons encore nous essayer au tennis, un sport que nous apprécions particulièrement. »

Les finalistes qualifiés par club se rencontreront tout au long du dimanche avant que certains puissent croiser la route de la poule des « stars ». Un concept qui, année après année, connaît un véritable succès. « Depuis le changement de formule, on ne parle plus du tout du même impact. D'ailleurs, aujourd'hui, des clubs des quatre coins du pays ont rejoint le challenge. »

On pense, notamment, aux clubs carolos qui ont organisé un minichallenge Allan Sport ensemble, récoltant... 12.000 euros !

S.HE.